

Viele lustige Episoden bleiben

Die Projektwoche der Stiftung Lebenshilfe zum Thema Tragfähigkeit war eine lebendige Sache. Über 100 Werkleute konnten sich zusammen mit den Betreuern und der TheaterFalle Basel intensiv einem Thema widmen und auf unterschiedlichste Art und Weise ihren Beitrag zum gemeinsamen Projekt leisten.

(Eing.) Dank den grosszügigen Koffer-Spenden aus der Bevölkerung war es möglich, dass jeder seinen ganz persönlichen Koffer bei sich hatte. Die Klienten und Klientinnen der Lebenshilfe gestalteten die Koffer um, veränderten und füllten sie nach eigenen Ideen und Vorstellungen. Die «Traggruppe» etwa baute alle Koffer zu einem Gesamtkunstwerk zusammen. Entstanden ist die «Trag-Bar», die die Kofferträger während der Parade mit Getränken versorgte. Am Freitagnachmittag dann die grosse Aufführung der unterschiedlichsten Koffer und Kofferwerke. Viel Kurioses entstand, viele lustige Episoden und Geschichten bleiben in Erinnerung.

So etwa, dass einer «den Herbst in seinen Koffer packte, damit der Sommer noch länger bleibt». Der sommerliche Herbst ist wohl nicht nur uns von der Stiftung Lebenshilfe aufgefallen.

Eine rundum gelungene Woche

Ein Kofferträger zeigte sich am zweiten Tag mit zerzaustem Haar.



Die originelle Kofferparade der Stiftung Lebenshilfe stiess auf grosses Interesse.

(Bild: zVg.)

Hatte er keine Zeit zum Kämmen gefunden? Doch schon, nur sei der Kamm im Koffer. Die Klienten haben also ihren letzten Kamm beige-tragen. Ein anderer sträubte sich anfangs gegen die ungewöhnliche Woche. So meinte er, dass die Umstellungen eine Zumutung sei: andere Betreuer, andere Essens- und Pausenzeiten, andere Kollegen und Kolleginnen. Er konnte sich beim besten Willen nicht vorstellen, was diese Woche soll und so gab er dem Koffer einen wütenden Kick. Damit war die Idee zur Kick-Off-Parade geboren und die Woche war für ihn gerettet. Die Musikgruppe gab Rockiges zum Besten. Ferngesteuerte

Koffer, geschmückt mit wunderschönen Damen, waren zu bewundern. Es war rundum eine gelungene Woche.

In einem Film festgehalten

Im Theater am Bahnhof zeigte die am Projekte beteiligte MedienFalle Basel den während der Projektwoche gedrehten Film. Farbige Eindrücke einer ganz speziellen Woche sind entstanden.

Dank der grosszügigen Koffer-Spende war es möglich diese lehrreiche und fantasievolle Woche durchzuführen. Die Stiftung Lebenshilfe dankt den vielen Koffer-Spendern und -Spenderinnen ganz herzlich.